

## **Deutsch-Französischer Verein**

### **Jahreshauptversammlung am 23.01.2024**

Vorsitzende Karin Linkert begrüßte alle anwesenden Mitglieder und Freunde des Vereins, unter ihnen auch Ehrenbürger Hans-Peter Lehmann und Bürgermeister Patrick Stärk, zur diesjährigen Hauptversammlung. Neben guten Wünschen zum neuen Jahr verkündete sie mit Freude die Inbetriebnahme der Vereinswebseite.

Vor Bekanntgabe der Tagesordnung gedachte man in einer Schweigeminute der im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder Peter Waldschütz und Jochen Hiller.

Der von Schriftführer Manfred Wenger vorgetragene Geschäftsbericht ließ das vergangene Jahr noch einmal Revue passieren. Der dreitägige Vereinsausflug aber auch der Praxisaufenthalt der 5 jungen französischen Gäste aus unserer Partnergemeinde zählten dabei zu den besonderen Ereignissen.

Im Kassenbericht von Inge Duffner standen keine größeren Ausgaben an und so ergab sich dank der Mitgliederbeiträge ein Plus auf der Habenseite.

Die Kassenprüferinnen Monika Dietrich und Waltraud Horn lobten die korrekte und übersichtliche Kassenführung und empfahlen die Entlastung, die einstimmig erfolgte. Beide wurden wieder für ein weiteres Jahr gewählt.

Mit lobenden Worten dankte die Vorsitzende den beiden Berichterstattem.

Aufgrund der anstehenden Neuwahlen übernahm Bürgermeister Patrick Stärk das Amt des Wahlleiters. Zunächst jedoch richtete er herzliche Dankesworte an Karin Linkert, die sich trotz schwieriger Rahmenbedingungen - das neue Partnerschaftskomitee in Domène hat noch Anlaufschwierigkeiten - mit viel Engagement zum Wohle der Partnerschaft eingesetzt habe. Dank ging auch an alle, die sich beim Praxisaufenthalt der französischen Jugendlichen eingebracht haben. Er freue sich auf die anstehenden Höhepunkte, wie der Besuch der französischen Freunde über Fasnacht, das Dorf-Bouleturnier im Mai sowie die angekündigte Teilnahme seines Amtskollegen aus Domène mit einer Delegation am Jubiläumsfestakt im November.

Die Entlastung der Vorstandschaft erfolgte einstimmig.

Bei der anschließenden Neuwahl wurde die Vorsitzende ohne Gegenstimme bestätigt. Alle anderen Vorstandsmitglieder standen gleichfalls zur Verfügung und wurden ebenso einstimmig in ihren Ämtern wiedergewählt, wie die zusätzliche Beisitzerin Nadja Linkert, die sich um die Pflege der neuen Vereinswebseite kümmern wird. Sie wurde in Abwesenheit gewählt, die schriftliche Einverständniserklärung lag der Versammlung vor.

Die Vorstandschaft setzt sich deshalb wie folgt zusammen:

- |                                |   |
|--------------------------------|---|
| 1. Vorsitzende:                | Karin Linkert   |
| 2. Vorsitzende u. Kassiererin: | Inge Duffner  |
| Schriftführer:                 | Manfred Wenger  |
| Beisitzer:                     | Bürgermeister Patrick Stärk, Ehrenbürger Hans-Peter Lehmann,<br>Arnulf Hamann, Angelika Ruh, Dieter Wendel, Nadja Linkert |

Die alte und neue Vorsitzende bedankte sich bei den Vorstandsmitgliedern für die Unterstützung im vergangenen Jahr und für die Bereitschaft, sich auch den zukünftigen Aufgaben zu stellen.

Neben dem bereits schon erwähnten Besuch der Franzosen zu den Fasnachtstagen und zum Festakt im November stehen mit der Bouleeröffnung (30. März), dem Dorfturnier der Boulespieler (12. Mai) und der Feier zum Französischen Nationalfeiertag (14. Juli), die im Rahmen des Seehasfestes stattfindet, weitere Termine im Vereinskalendar an.

Unter Punkt Verschiedenes unterstrich die 2. Vorsitzende Inge Duffner mit den Worten: "Karin, wir wissen, was wir an dir haben", den Stellenwert ihrer Tätigkeit und überreichte als Dank ein frühlingshaftes Blumengebinde.

Eine weitere Wortmeldung bzw. Anfrage kam von Vereinsmitglied Peter Müller. Dabei ging es um den Zugang der Boulespieler zur Toilette in der Eugen-Schädler-Halle. Bürgermeister Patrick Stärk will sich der Sache annehmen.

Mit dem Dank an alle für ihr kommen, an Angelika Ruh für die Deko-Ideen und an Vroni Kempter für den netten Service beendete die Vorsitzende die zügig verlaufene Versammlung.

Manfred Wenger  
Schriftführer